

平成22年度総会・研修会を開催しました

平成22年6月19日、第3回の総会と研修会を開催しました。参加者数や会員数等は以下の通りです。

○会員数 210名

○総会出席 58名(委任状提出 66名)

研修会には、100名近い在生学生も出席させていただきました。

来年度行事は、山口県立大学創立70周年記念行事が開催される5月21日(土)と同日開催を予定しています。学部を超えた旧友とも交流できるチャンスです。多くの会員のみなさまのご参加をお待ちしております。



松岡洋子会長より「第3回桜栄会行事を終わって」



「暑さ・寒さも彼岸まで」のことわざ通り、秋分の日を境に一挙に秋がやってきました。

第3回桜栄会は、6月21日午後、本館3階の教室を会場に開かれました。総会に続く研修会には、山口女子短期大学・山口女子大学時代の先生5名(遠くは宮城県・兵庫県から)がご参加、在生学生も多数出席しました。

基調講演は、学部長としてご多忙の長坂裕二先生より「よい脂肪、わるい脂肪」と題して、脂肪細胞・脂肪組織そして肥満度と死亡率の関係などについてお話いただきました。

続いて昭和37年卒の木村僖乃さんの「3つ目の就職とランナー人生」、平成11年卒の常岡和美さんの「栄養教諭となって・・・」、2例の活動報告をいただきました。

以上、それぞれのお話の詳しい内容は、同封の資料をご参照ください。

15時30分からは4会場に分かれて懇談会、そして夕方からは湯田に移って懇親会、以上が今年度の行事でした。

来年度の行事は、桜園会総会と連動させた新しい企画を考えています。ご期待ください。



木村 僖乃 さん
(S37年卒)
ウェルネスクリニック



常岡 和美 さん
(H11年卒)
下関市立東部中学校



懇談会

今年の懇談会では、病院、福祉施設、学校、大学院、free等のコーナーに在生学生も同席させていただき、交流のひと時を持つことができました。先生方を囲んでのお互いに若かりし頃のお話、級友どうしの愉快愉快で懐かしいお話、大先輩とのおっかなびっくりでタメになるお話、まだまだ続くマラソンのお話、人気の栄養教諭についての熱いお話 等々、あっちこっちで話の花が咲いていました。

就職して間もない新米栄養士には、職場の上司には聞けない話も同窓の先輩には遠慮なく質問できる心地よさがあるようです。在生学生には、まだピンとこない職場での管理栄養士の姿をイメージしながら聞ける楽しさがあるようです。

それぞれの現場で今求められる知識や技能、人間関係等について、貴重なお話を伺うことができました。



＊先生方よりメッセージ

今回、退職または転勤された先生方をお招きし、松岡洋子会長をはじめ、中山英男先生、吉田節子先生、澤 純子先生、足立蓉子先生、渡邊君子先生（旧姓 久芳）、升井洋至先生がご出席くださいました。4名の先生方からメッセージをいただきました。

中山英男 先生

懇親会では懐かしい皆様にお会いでき、楽しいひと時をすごさせていただきました。ふりかえると本学は開設以来、食物・栄養についての専門知識をもった数多くの人材を送り出してきました。これらの方々が試行錯誤を重ねながら到達された仕事内容や問題解決のKnow-howが、本会のお世話で後続く人たちに直接伝えられるようになったことは誠に喜ばしく、複雑化するこれからの社会で大きい力になることでしょう。会の一層の発展と会員の皆様のご多幸をお祈りします。

吉田節子 先生

第3回総会および研修会に出席させて頂きましたが余りの盛會に驚嘆いたしました。研修会プログラムも大層充実した内容で、卒業生と在学生の交流の場としても最高！とても有意義な会でした。懇親会も楽しく心豊かなときを刻むことができ感謝です。尚、成長された卒業生にお会いできましたことは望外の喜びでした。ご多忙のなか企画・実施されました皆様に深謝申し上げますとともに今後ますますのご発展を祈念申し上げます。

澤 純子 先生

今回は思いがけないお誘いを受け、初めてレールスターに乗って31年ぶりの学舎を訪問し、往時と変わらぬたたずまいに、すっかり懐かしさがこみ上げてきました。皆さんにお会いして、やはり頼もしい卒業生があちこちで活躍していることを嬉しく思いつつ、私は自分の人生の中で5年という短期間であっても、ご迷惑をおかけしたことを今反省しつつも、後悔のあまり感じない我が生涯の一部であったことをとても幸せに思っています。皆さん、ありがとう！

あの夜は“ほたる探勝”にも恵まれ、山口の山々に囲まれた優雅なお家にも泊めていただき、山口線もそれに華を添えたことかと、楽しく思い出しています。今後ともお体に留意し、自分が納得できる仕事、日常生活を楽しんでください。またお会いしましょう。

升井洋至 先生 桜栄会研修に参加して

食育がごく一般的になり、管理栄養士教育の一層の充実が望まれる中、桜栄会のご案内をいただき有難うございました。現在も管理栄養士教育に携わる中、若く学びの中の学生さんたちと、また共に研究を行ってきた先生方との時間は貴重なもので感謝しております。「温故知新」の時間ともいうべきものでした。今後、より多くの方々との研修、研究の礎となる活動が期待できる源を感じました。また、参加する時を楽しみしております。

お知らせ

栄養学科同窓会 桜栄会

検索

桜栄会ホームページをご覧ください。

<http://www.yamaguchi-pu.ac.jp>

/index.php?M_ID=10139

新規入会を随時受け付けております。

お近くの同窓生にご案内いただければ

幸いです。

編集後記

長い間お待たせしました。まずは、通信の発行が予定より3カ月も遅れたことをお詫び申し上げます。その間、松岡会長には時候の挨拶を4回も書き直していただいたことを、謹んでご報告いたします。

今年度の新しい企画として、「就職・転職に関するアンケート」を同封させていただきました。お手数をおかけしますが、ご記入と回収にご協力くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

平成22年（2010年）10月1日